

BAB I

PENDAHULUAN

Sertifikasi professional merupakan aspek penting dalam profesi akuntansi. Salah satu sertifikasi professional di bidang akuntansi adalah Pendidikan Profesi Akuntan (PPAk). Namun, tidak semua mahasiswa akuntansi tertarik untuk mengejar sertifikasi ini. Beberapa faktor dapat mempengaruhi minat mereka untuk mengejar PPAk, termasuk motivasi, biaya pendidikan, dan lama masa studi. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk menginvestigasi pengaruh motivasi, biaya pendidikan, dan lama masa studi terhadap minat mahasiswa akuntansi untuk mengejar PPAk.

Motivasi adalah faktor penting yang dapat mempengaruhi minat mahasiswa untuk mengejar PPAk. Menurut Teguh Hadiprasetyo dalam penelitiannya motivasi ekonomi memiliki pengaruh positif terhadap minat mahasiswa akuntansi untuk mengejar PPAk. Temuan ini konsisten dengan penelitiannya yang menemukan bahwa motivasi ekonomi memiliki pengaruh positif terhadap minat mahasiswa akuntansi untuk mengejar sertifikasi professional.

Biaya pendidikan juga dapat mempengaruhi minat mahasiswa untuk mengejar PPAk. Menurut Emi Kusmaeni *et. Al.* biaya pendidikan memiliki pengaruh signifikan terhadap minat lulusan akuntansi untuk mengejar PPAk. Temuan ini konsisten dengan hasil penilitan yang dia lakukan dimana ditemukan bahwa persepsi biaya pendidikan memiliki pengaruh positif terhadap minat mahasiswa akuntansi untuk mengejar PPAk. Biaya pendidikan yang tinggi dapat menjadi hambatan bagi mahasiswa untuk mengejar sertifikasi PPAk. Selain itu, biaya pendidikan juga dapat mempengaruhi keputusan mahasiswa untuk memilih program studi yang lebih murah.

Lama masa studi merupakan faktor yang dapat mempengaruhi minat mahasiswa untuk mengejar PPAk. Lama masa studi dapat berbeda tergantung program studi dan perguruan tinggi yang diikuti. Lama masa studi yang lama dapat menjadi hambatan bagi mahasiswa untuk mengejar sertifikasi PPAk. Selain itu, lama masa studi yang lama juga dapat mempengaruhi biaya pendidikan yang harus dikeluarkan oleh mahasiswa. Oleh karena itu, perguruan tinggi perlu memperhatikan lama masa studi agar tidak menjadi hambatan bagi mahasiswa untuk mengejar sertifikasi PPAk.

Menurut Ferdy Adang dan Amin Wijoyo (2023), perkembangan aktivitas pasar modal di Indonesia yang pesat membuat ketepatan waktu dalam penyampaian laporan keuangan auditan menjadi hal krusial bagi emiten atau perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Sehingga terdapat momentum adanya kebutuhan Perusahaan untuk mendapatkan jasa Audit. Di Indonesia, pekerjaan seorang auditor belum cukup dikenal secara umum, namun pekerjaan ini cukup menjanjikan dengan berkembangnya Industri yang ada pada saat ini.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menginvestigasi pengaruh motivasi, biaya pendidikan, dan lama masa studi terhadap minat mahasiswa akuntansi untuk mengejar PPAk. Dengan mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa untuk mengejar PPAk, diharapkan dapat memberikan informasi yang berguna bagi perguruan tinggi dan pihak-pihak terkait dalam meningkatkan minat mahasiswa untuk mengejar sertifikasi PPAk. Penelitian ini menggunakan metode survey dengan teknik pengambilan sampel *purposive sampling*. Sampel penelitian adalah mahasiswa akuntansi yang sedang menempuh semester akhir dan telah menyelesaikan mata kuliah akuntansi keuangan. Data dikumpulkan melalui kuesioner yang disebarluaskan secara online. Analisis data dilakukan dengan menggunakan regresi linier berganda.

Dalam konteks penelitian ini, akan dilibatkan kajian mendalam dari jurnal-jurnal penelitian Indonesia yang relevan. Referensi dari penelitian-penelitian terkemuka akan memberikan dasar teoritis yang kuat dan konteks local yang diperlukan dalam pemahaman faktor-faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa di Indonesia terhadap PPAk. Dengan memperluas wawasan dan mengeksplorasi keterkaitan antara motivasi, biaya pendidikan, lama masa studi, dan minat mahasiswa dalam konteks PPAk, penelitian ini diharapkan memberikan pemahaman yang lebih nuansatif dan kontekstual. Oleh karena itu, penelitian ini tidak hanya memberikan kontribusi pada pengembangan akademis, tetapi juga diharapkan dapat memberikan arahan kebijakan yang relevan untuk meningkatkan daya tarik PPAk di Indonesia dan mendukung perjalanan pendidikan mahasiswa di bidang akuntansi.

Berdasarkan latar belakang maka dapat dirumuskan masalah yang dapat diangkat adalah 1) Bagaimana motivasi mahasiswa berhubungan dengan minat mereka untuk mengikuti PPAk?; 2) Sejauh mana biaya pendidikan mempengaruhi minat mahasiswa dalam mengambil program PPAk?; 3) Apakah lama masa studi berpengaruh terhadap minat mahasiswa untuk mengikuti PPAk?

Dengan demikian, penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi yang berharga dalam meningkatkan pemahaman tentang faktor-faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa untuk mengikuti PPAk di Indonesia.